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第1644回例会記録　平成24年10月2日（火）  12/47回

＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 安藤亨会長
川崎鷺沼ＲＣ　小川湧三様
米山奨学生　　禹有珍さん
禹有珍さんに奨学金が渡されました。

赤本昌応会員の入会式が行われました。
赤本会員→「碓井さんの紹介で入会することとなり
ました。親子で新聞業
に携わっております。
皆様とのつながりを大
切に、一緒に地域貢献
していきたいと思いま
す。これからよろしく
お願いします」。

＜祝い事＞　� 古澤委員長
会員誕生　�佐藤会員、阿久澤会員、粕川会員�

井上久会員、渡邊会員、太田事務員
夫人誕生　佐々木会員、靍丸会員、大矢会員の奥様
入会記念　�野島会員、中島眞一会員、田内会員、�

浅沼会員、靍丸会員、大西会員

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
次の項目が承認されました。
・�新入会の赤本会員、菅会員の所属委員会は親睦委
員会となりました。
・�10/8の川崎ＲＣ記念式典に20,000円お祝いを拠出

します。
・来週は職場訪問です。
・青パト実施日程が決定しました。12/13･14･17･18
詳細については後日報告があります。
　以下、会長報告です。
1.�一斉清掃について、皆様のご協力ご苦労様でした。
2.��ガバナー事務所から公式訪問のお礼状が参りました。
3.��第29回RYLA開催の案内と受講生推薦のお願いの
件　11/22（木）～24日（土）2泊3日
4.�2012年度米山カウンセラー研修会のご案内
　10/16（火）�15：00～17：00
　メモワールプラザソシア21
　白井カウンセラーお願いします。
5.��【再】地区大会記念チャリティーパーティーのご
案内
　10/12（金）�18：00～20：40新横浜国際ホテル
　会費：13,000円
6.��川崎市アートセンター（開館5周年記念・感謝のつ
どい）開催について
　10/28（日）�17：00～　川崎市アートセンター
　会費：1,000円
7.��あさお区民まつりにおけるキャンペーンについて
　10/14（日）　9：15集合　10：00～パレード

・中島眞一会員の代理報告
指名委員会を発足いたしました。

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊文書着　�川崎南RC　川崎日吉RC　�

川崎中央RC　川崎稲生ＲＣ

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1646回	 10月16日	 クラブフォーラム②

第1647回	 10月23日	 委員会報告(職業奉仕・国際奉仕委員会)

第1648回	 10月30日	 クラブ協議会③	

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広
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＊その他　
　10/9（火）は職場訪問です。時間厳守でお願いします。
　笹子うどん前8：00集合。集合次第出発となります。
＜ニコニコ委員会＞　� 嶋委員
　川崎鷺沼RC�小川湧三様→「お世話になります」。
当クラブより、安藤亨会長→「禹さん、卓話よろし
くお願いします」。中島健児幹事→「禹さん、卓話よ
ろしくお願いします」。安藤志子会員→「赤本さん、親
子2代のロータリアン。入会おめでとうございます」。
古澤会員→「今週末7日に川崎市東扇島にて川崎市最
大のまつり“みなと祭り”が開催されます。東公園会
場にて弊社製品スケールスポーツによる“川崎グラ
ンプリ”が開催されます。お時間がございましたら、
お立ち寄りください」。以下、感謝をこめてニコニコ
へ。井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会
員、靍丸会員、小塚会員、内藤会員、中村会員、大
矢会員、尾崎会員、佐々木会員、関山会員、白井会
員、鈴木会員、高田会員、玉井会員、田内会員、碓
井会員、渡邊会員、結城会員、菅会員、嶋会員。

＜出席委員会＞　� 尾崎会員

＜ロータリー財団＞　� 安藤志子委員長
　井上久会員→「還暦となりました。4人目の孫が昨
日誕生いたしました。ぎっくり腰が治りました」。
大西会員→「入会後、何年になるのでしょうか」。渡
邊会員→「今年度の目標達成」。安藤志子会員からも
いただきました。
　安藤志子委員長→「ポリオの集金を今月中に行い
ます。よろしくお願いいたします」。

＜米山奨学委員会＞ �� 粕川委員長
　粕川会員からいただきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜会員増強報告＞� �Ｃチーム　井上久サブリーダー
　中島眞一リーダーの代理で報告させていただきます。
　Cチームでは小塚会員のご紹介で菅会員に入会い

ただき、チームとして大きな実績になったのではな
いでしょうか。他にも入会候補がいらっしゃいます
ので、チームで協力して入会いただけるように努力
したいと思っています。

＜職業奉仕委員会＞　� 嶋委員長
　来週の職場訪問についてポストインさせていただ
きました。多少の変更がございます。クルージング
を予定しておりますが、当日の天候等で出航時間・
出航場所が変更となる可能性がございます。参加費
は1人3,000円となっていますので、参加希望の方は
事務局までお願いします。

＜35周年実行委員会＞　� 碓井委員
　各委員長におきましては、次回のクラブフォーラ
ムで報告してください。よろしくお願いします。

＜招聘卓話＞　� 米山奨学生　禹有珍さん
　日本も韓国も礼儀を重ん
じる国ですが、その違いに
ついて韓国の挨拶と食文化
の点から発表してみたいと
思います。
　韓国の挨拶は人に会う時
と別れる時では違います
が、朝昼夜の区別はありま
せん。人に会うときの挨拶
のはずの「アンニョンハセ
ヨ」の代わりに、「食事をしましたか？」と聞かれ
る事があります。これは文字通りだけではなく安否
･健康・礼儀など様々なニュアンスが含まれていま
す。通説では「お客さんへのもてなしを大事にして
いるから」や、「続いていた戦争などの厳しい歴史
を経て相手を思いやる気持ちから」きているとも言
われています。
　次に韓国の食事についてです。主食（ご飯）と副食
（おかず）で構成されています。主･副が別れたのは
三国時代からと言われています。主食は雑穀飯がメ
インです。北部は味・辛味が薄く、サイズが大きく
て量も多いのに対し、南部は味・辛味が濃く、調味
料・塩辛を多用します。お膳は飯が左・汁が右と決
まっていて、汁器は溢さないように人の近くに置き
ます。スプーン・箸は両方とも右に置かれます。食
事作法としては「目上の人より先にスプーンを持た
ない」「スプーンと箸は一緒に持たない」「汁物→飯の
順に食べる」「飯・汁はスプーン、他は箸で食べる」「食
事の際は音を立てない」「スプーンを飯に垂直に立て
ない（→死飯になる）」「器を持たない」などがありま
す。皆さんが韓国へ行くときには頭の片隅にでも入
れて置いていただければと思います。

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1644回� 40＊� 32� 8� � 80.00%
第1643回� 39＊� 32� 7� 4� 92.31%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 27件� 27,000円� 309件� 355,000円
� 4件� 54,000円� 12件� 124,000円
� 0件� 0円� 2件� 160,000円
� 1件� 20,000円� 11件� 170,000円

累計

本日のプログラム


